

Lesmes abre hoy el Ciclo de Justicia sobre la regeneración democrática

El presidente del Tribunal Supremo y del CGPJ pronunciará en el Colegio de Abogados de Valladolid la conferencia inaugural

la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de la Comunidad Valenciana. Desde ese año hasta 2004 estuvo en servicios especiales en el Ministerio de Justicia, como director general de Objeción de Conciencia, primero, y después como director ge-

neral de Relaciones con la Administración de Justicia. También presidió la Sala III de la Audiencia Nacional. En 2005 regresó a su plaza en la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Nacional. Ese año fue nombrado presidente de dicha Sala, cargo que ejerció hasta



Carlos Lesmes. :: J. J. GUILLÉN-EFE

2010. Fue presidente en funciones de la Audiencia Nacional desde septiembre de 2008 a abril de 2009. En marzo de 2010 fue designado magistrado de la Sala Tercera del Tribunal Supremo.

En 2012 fue miembro de la comisión asesora del Ministerio de Justicia en la propuesta de reforma de Ley Orgánica del Poder Judicial y de la Ley de Demarcación y Planta. Autor de obras sobre protección de datos personales y derecho en Internet, entre otras, tiene en su haber la Gran Cruz de San Raimundo de Peñafort.

:: M. J. PASCUAL

VALLADOLID. El papel de los jueces en la regeneración democrática es la línea argumental del III Ciclo de Justicia de El Norte de Castilla, que inaugurará esta tarde a las 17:30 horas en el Colegio de Abogados de Valladolid el presidente del Tribunal Supremo y del Consejo General del Poder Judicial, Carlos Lesmes.

El magistrado, que abandera la lucha de los jueces contra la corrupción desde su toma de posesión en el Consejo el pasado diciembre, estará acompañado por Vicente Guilarte, vocal no judicial del CGPJ; Gerardo Martínez-Tristán, vocal judicial adscrito a Castilla y León, y Mar Cabrejas, vocal responsable de transparencia dentro del órgano.

Carlos Lesmes Serrano (Madrid, 1958) es magistrado de la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Supremo desde 2010. Ingresó por oposición en las carreras judicial y fiscal en 1984. Ejerció hasta 1993, sucesivamente, como fiscal en la Audiencia Provincial de Alicante, el Tribunal Superior de Justicia de Madrid y ante el Tribunal Constitucional. En 1993 reingresó en la carrera judicial tras superar las oposiciones a magistrado especialista de lo contencioso-administrativo. Hasta 1996 fue magistrado en